

PRESSE information

2013/67

Benefizturnier

5 **Kicken für den guten Zweck – Alt und Jung helfen kranken Kindern**

Ratingen/Duisburg, 2013-09-16 (pdf). Alt und Jung helfen kranken Kindern. Gisela Neldner, Einrichtungsleiterin im Haus Bethesda, Wohngemeinschaften für Menschen mit Demenz in Ratingen, Sabrina Rüffer, stv. Pflegedienstleitung und Fußballtrainer

10 **Dieter Konopka der E2-Jugend setzen sich gemeinsam für die Idee ein, Spielfreude mit etwas Gemeinnützigem zu verbinden.**

Die Fußballkids der Eintracht Duisburg E2-Jugend U 10 spielen für das Regenbogenland, Kinderhospiz in Düsseldorf, und für die ambulante Kinderhospizarbeit der Malteser in Duis-

15 burg am **Sonntag, den 22.09.2013 um 12.00 Uhr, nahe der Sportschule Wedau, am BSA II Rasenplatz (hinter dem Klettergarten), Kalkweg 153, 47055 Duisburg.**

Die Begeisterung der Kinder für Sport und Spiel wird umgesetzt in eine Spende zu Gunsten kranker Kinder, die dies nicht mehr können. Dies wird mit großem Engagement unterstützt

20 von Mitarbeitern des Hauses Bethesda und den Eltern der E2-Jugend.

Angefeuert werden die jungen Fußballer unter anderem von den Bewohnerinnen und Bewohnern des Hauses Bethesda. Dazu gehören sportbegeisterte Senioren und ein ehemaliger Profifußballer. Die Veranstalter hoffen auf zahlreiche Gäste.

25 **Kontakt: Haus Bethesda – Wohngemeinschaften für Menschen mit Demenz**

Gisela Neldner, Einrichtungsleitung

Tel.: (021 02) 303-700

info@bethesda.fliedner.de

www.bethesda.fliedner.de